



INFORMATION PRESSE

Perpignan, le 2 décembre 2020

Pose d'une passerelle à Alénya pour la Véloroute de l'Agouille de la Mar

Date : Jeudi 3 décembre à 13 h 30

Lieu : chemin du Pas d'Avall, à la sortie d'Alénya

Dans le cadre de la réalisation de la Véloroute de l'Agouille de la Mar, Hermeline Malherbe, Présidente du Département, accompagnée du Président de la communauté de communes Sud Roussillon Thierry Del Poso, se rendra ce jeudi à Alénya pour la pose d'une passerelle de 5 tonnes et 26 mètres de long. Cette opération d'un montant de 225 000 € permettra un franchissement sécurisé de l'Agouille pour tous les futurs usagers.

Il s'agit d'une étape importante du chantier de cette voie verte de 15 kilomètres entre Bages et Saint-Cyprien, démarré en 2019. Le Département des Pyrénées-Orientales assure la maîtrise d'ouvrage et la maîtrise d'œuvre des travaux* estimés au total à 4,5 M€ (financement Département : 70 %).

À terme, cette nouvelle piste dédiée aux déplacements doux permettra de relier l'étang de Canet-Saint-Nazaire à celui de Villeneuve-de-la-Raho, en lien avec l'itinéraire cyclable européen EuroVelo8.

**En lien avec le Syndicat Mixte des Bassins Versants du Réart, la Communauté de Communes Sud Roussillon, la Communauté de Communes Albères - Côte Vermeille - Illibéris, les communes de Saint-Cyprien, Elne, Bages, Montescot, Alénya et Corneilla-del-Vercol.*

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement**66**.fr

